

Judul : Pandemi Belum Reda, FPKS Dorong Lahirnya Pemimpin Tangguh
Tanggal : Senin, 28 Desember 2020
Surat Kabar : Rakyat Merdeka
Halaman : 7

Pandemi Belum Reda FPKS Dorong Lahirnya Pemimpin Tangguh



Aboebakar Alhabsy

WAKIL Ketua Mahkamah Kehormatan DPR Aboebakar Alhabsy mendorong lahirnya pemimpin-pemimpin tangguh di level nasional dan daerah. Sekjen DPP Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini berharap, pandemi ini bisa melahirkan calon-calon pemimpin di masa mendatang.

Harapan itu disampaikan Aboe terkait gelaran Musyawarah Wilayah (Muswil) PKS pada 27 Desember 2020 dan Musyawarah Daerah (Musda) pada 28 Desember 2020. Kegiatan Muswil dan Musda tahun ini istimewa, karena digelar virtual secara serentak di 34 Provinsi dan 514 Kabupaten/Kota di seluruh Indonesia. Kebijakan tersebut diambil untuk menyiasati kondisi pandemi.

"Pertemuan fisik dalam jumlah banyak kita hindari. Ini yang mendorong PKS melaksanakan kegiatan ini secara serentak dan menggunakan *teleconference*," katanya di Jakarta, kemarin.

Menurut Aboe, Muswil dan Musda virtual adalah terobosan agar protokol kesehatan tetap terjaga dan mekanisme

organisasi tetap berjalan sebagaimana mestinya. Dia menjelaskan, peserta kegiatan ini terbagi dua. Ada yang hadir secara fisik dan ada yang hadir secara virtual.

Kegiatan utama Muswil dan Musda akan berada di DPP PKS yang akan dihadiri secara terbatas oleh para pimpinan PKS, antara lain Presiden PKS, Sekjen, Bendahara Umum, Ketua Majelis Pertimbangan Pusat (MPP), Ketua Dewan Syariah Pusat (DSP), dan para Ketua DPP PKS Bidang Pembinaan Wilayah.

Kemudian, di seluruh Provinsi nantinya para pengurus DPW akan mengikuti kegiatan-kegiatan ini secara bersama-sama. Selain itu para pengurus di berbagai tingkatan, anggota legislatif PKS di berbagai tingkatan, Kepala Daerah di berbagai tingkatan, dan seluruh kader serta simpatisan PKS, juga akan mengikuti secara daring.

Aboe menambahkan, agenda utama Muswil adalah pergantian kepengurusan di tingkat Wilayah/ Provinsi. Setelah ke-10 kali dilaksanakan pergantian kepemimpinan di tingkat pusat melalui Munas V, ini adalah suksesi kepemimpinan PKS di tingkat Wilayah.

"PKS ini partai kader. Tentunya kita melakukan kaderisasi. Salah satunya melalui forum Muswil V seperti ini. Begitu juga dengan Musda untuk tingkat Kabupaten/Kota," paparnya.

Nantinya, lanjut dia, agenda pelantikan dan pembacaan sumpah jabatan seluruh kader yang akan mengemban amanah sebagai pimpinan partai di tingkat Wilayah dan pimpinan partai di tingkat Kabupaten/Kota merupakan hasil proses demokrasi yang dilaksanakan PKS, dengan melibatkan seluruh kader. ■ KAL